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ت���ت��م�������ات اأمير : توحيد
 الوزراء الش��يخ الدكت��ور أحمد الناصر، ومس��اعد وزير 
اخارجية لش��ؤون الوط��ن العربي الس��فير فهد العوضي 
الع��راق س��الم  ل��دى جمهوري��ة  الكوي��ت  وس��فير دول��ة 

الزمانان.
وكان مثل صاحب الس��مو قد عاد إلى الباد بعد ترؤسه 
وف��د دول��ة الكويت امش��ارك ف��ي مؤم��ر بغ��داد للتعاون 

والشراكة الذي عقد في العاصمة العراقية.
وكان في مقدمة مس��تقبلي سموه على أرض امطار، نائب 
رئيس مجلس الوزراء ووزير الدفاع الش��يخ حمد اجابر، 
ونائ��ب رئيس مجلس الوزراء وزير الع��دل ووزير الدولة 
لش��ؤون تعزيز النزاهة عبد الله الروم��ي، ورئيس ديوان 
س��مو رئيس مجلس الوزراء عبد العزيز الدخيل، وعدد من 

كبار امسؤولن في الدولة.

الفارس :  »رحية«
الف��ارس، خ��ال تنظي��م الهيئ��ة أم��س اأح��د، فعالية 
خاص��ة اع��ان اانتهاء م��ن عملي��ة نقل ااط��ارات من 
»رحية« الى »الس��امي« ان منطقة »رحية« جنوب سعد 
العب��د الله باتت اآن منطقة نظيف��ة خالية من اإطارات 
مؤك��دا ان ازالته��ا مت بجهد كبير وم��ا يعادل 45 ألف 

»درب« لنقل تلك اإطارات.
وق��ال الوزير الفارس ان��ه فيما يتعل��ق باأعمال التي 
جرت في منطقة جنوب س��عد العبدالله اإس��كانية، فقد 
»انتقلنا م��ن مرحلة صعبة جدا فيم��ا يتعلق بامعوقات 
وأخذت جهدا كبيرا في النقل، س��واء من حيث إمكانيات 

النقل أو خطورة أثره البيئي على امنطقة«.
أض��اف أن نقل اإطارات في »رحي��ة« جاء نتيجة جهد 
وتكات��ف وتع��اون ع��دد كبي��ر م��ن اجه��ات احكومية 
واخاصة على رأسها الهيئة العامة للبيئة التي تعاونت 
م��ع وزارة الداخلية واإطفاء واجيش والقطاع النفطي 

والقطاع اخاص.
وق��ال : »كون��ي مش��رفا عل��ى الهيئ��ة العام��ة للبيئ��ة 
وأت��رأس جنة اخدمات في مجلس ال��وزراء، فقد كانت 
اللجنة حريصة على متابعة أعمال نقل اإطارات وإزالة 
جمي��ع امعوق��ات مش��روع جن��وب س��عد العب��د الله«، 
متمني��ا أن تكون هذه اخطوة منطلق��ا للبدء في اأعمال 

اإسكانية في امنطقة.
وح��ول امخاوف م��ن تكرار س��يناريو احرائ��ق التي 
حدثت ف��ي منطق��ة »رحي��ة« وحدوثها في »الس��امي«، 
أك��د أن تخزين اإطارات في الس��امي مؤق��ت، وان هناك 
عمليات تقطيع ونقل س��واء للس��وق احلي أو التصدير 
للخارج، مبينا أن الطريقة امس��تخدمة في التخزين تتم 

وفق مواصفات عامية توفر احماية والسامة اأمنية.
وذك��ر ان موقع اإطارات في منطقة »الس��امي« محمي 
م��ن خال تس��ويره بس��ياج، اضافة الى وج��ود منطقة 

أمنية مراقبة بالكاميرات متابعة اموقع.
م��ن جانب��ه قال رئي��س مجل��س اادارة وامدي��ر العام 
للهيئة العامة للبيئة الش��يخ عبدالل��ه ااحمد، ان الهيئة 
تخلصت من هذه ااطارات بشكل كامل وفي فترة قياسية 
حي��ث م نقل ما يقارب 42 مليون��ا و650 الف اطار الى 
منطقة السامي في غضون ستة اشهر بالتعاون مع ست 

شركات من القطاع اخاص.
واوضح الش��يخ عبدالله ااحم��د انه م طرح امر ازالة 
ااطارات، ونقلها امام مجلس الوزراء في ش��هر نوفمبر 
2019 وم��ن ثم مخاطبة امجلس البلدي للحصول على 
اارض لنقل ااطارات لها وم حقيق هذا الهدف بش��كل 

سريع.

واك��د ح��رص الهيئة عل��ى ان تك��ون اارض قريبة من 
مصان��ع اعادة التدوي��ر، وم اختيار منطقة »الس��امي« 
انه��ا حتوي على مصنع قريب خ��اص اعادة التدوير 
مبينا ان الهيئة تعمل على وضع خطة واضحة استدامة 

هذه ااعمال.
أضاف ان اعادة تدوير امخلفات تش��كل هاجس��ا كبيرا 
لل��دول وتس��عى الهيئة جاه��دة لوضع خارط��ة طريق 
للتخل��ص من ااط��ارات واعادة تدوير جمي��ع النفايات 

على اختاف انواعها في الباد.
ولفت الى انه م التنس��يق مع امجلس البلدي والهيئة 
العام��ة للصناع��ة للقي��ام به��ذا ال��دور حي��ث كان نق��ل 
جمي��ع ااط��ارات أكبر هاجس وحد له��م وم التخلص 
من��ه وس��يتم توزيع قس��ائم جنوب س��عد العبدالله في 

امستقبل.
كامل��ة  منطق��ة  ال��ى  س��تتحول  »الس��امي«  ان  وق��ال 
اع��ادة التدوير، حيث يوجد حالي��ا مصنع واحد اعادة 
التدوي��ر ف��ي امنطقة يس��توعب م��ا يق��ارب 3500 اطار 
يومي��ا م��ا يس��اهم ف��ي تخفيض ااط��ارات ف��ي الدولة، 
مؤكدا س��عي الهيئة ايجاد مصنعن اخرين للمس��اهمة 
ف��ي انتهاء مش��كلة ااط��ارات في الباد وس��يكونان في 
اارض امخصص��ة للهيئة العامة للبيئة بالتنس��يق مع 
»الصناعة« وس��توزع على الش��ركات الت��ي عملت على 
نقل ااطارات والتي س��تقوم باع��ادة تدويرها معلنا انه 
وبع��د اانتهاء من ااطارات س��يتم تعميم التجربة على 

مختلف انواع النفايات في الدولة.
واك��د ان الهيئ��ة لن تس��مح بإنش��اء م��رادم اخرى في 
الباد ،واضاعة مس��احات م��ن ااراضي على امواطنن، 
وسيتم وضع خارطة طريق للتعامل مع جميع النفايات 
وحويل »الس��امي« الى منطقة صناعية اعادة التدوير 
ونقل جميع النفايات اليه��ا اعادة تدويرها وهو الهدف 

ااول للهيئة لتحقيق ااستدامة البيئية.
ب��دوره ق��ال رئي��س جن��ة ش��ؤون البيئ��ة البرمانية 
الدكتور النائب حم��د امطر، ان اللجنة البيئية البرمانية 
كان له��ا موقف كبير في هذا امل��ف، مؤكدا انه كان هناك 
تع��اون صادق بن اللجنة البيئي��ة وامدير العام للهيئة 
العامة للبيئة، وم بفضل الشباب الكويتين التمكن من 

إزالة هذه اإطارات. 
أضاف النائب امطر ان هذه امش��كلة البيئية أعاقت أهم 
مش��روع س��كني مدة عقود، واآن الدور عل��ى احكومة 
إيج��اد امصادر امالية لتحقيق حلم الش��باب الكويتين 

أن السكن هو امطلب الرئيسي لهم.
من جهته قال رئيس جنة ش��ؤون اإس��كان البرمانية 
النائب فايز اجمهور في تصريح صحفي ان هذا اإجاز 
م ب��دون أي كلف��ة على الدول��ة، مبينا ان��ه م ااجتماع 
م��ع جمي��ع اللج��ان التطوعي��ة وم��ت معرفة امش��اكل 
وامعوقات اموج��ودة في مدينة جنوب س��عد العبدالله 

حاولة تفاديها.
واعرب النائب اجمهور عن شكره للمدير العام للهيئة 

العامة للبيئة الذي تعهد بإزالة جميع اإطارات.

استدعاء  : »التعليمية« 
للتوصل إلى حلول جذرية لهذه امشكات، وخاصة 
ما يتعل��ق بامعان��اة الكبيرة في اإلتح��اق بامدارس 
واحضان��ات والتي تعاني هي اأخرى تعدد اجهات 

امشرفة عليها«.
وأوض��ح امط��ر انه س��يتم دع��وة وزي��ري التربية 

والش��ؤون ومس��ؤولي الهيئة العامة ل��ذوي ااعاقة 
اجتماع يوم اخميس القادم، لكي نكشف لهم امآسي 

التي تعاني منها هذه الفئة. 
أض��اف أن هن��اك مش��كات كبي��رة في تعلي��م ذوي 
ااحتياج��ات اخاصة تهدد مس��تقبل الطاب من هذه 
الفئة، مطالبا س��مو رئيس مجلس الوزراء بااهتمام 
برفع الظلم عن تلك الفئة وذويهم خاصة فيما يتعلق 

موضوع التعليم.
 وق��ال إن »هناك 4 جهات تش��رف على هذه امدارس 
تراق��ب  الت��ي  ااجتماعي��ة  الش��ؤون  وزارة  أوله��ا 
احضان��ات، ثم وزارة التربي��ة التي تعطي تصاريح 
إنشاء امدارس والهيئة العامة لشؤون ذوي اإعاقة 
الت��ي تدف��ع ٤٠ ملي��ون دين��ار للم��دارس، وأخي��را 
الهيئ��ة العامة للق��وى العاملة التي تنظ��م اختبارات 

للمدرسن«.
وأش��ار امطر إل��ى أنه بالرغ��م من عودة ال��دوام في 
امدارس الش��هر امقبل، إا أن امدارس امخصصة لهذه 
الفئ��ة وعددها 33 مدرس��ة و12 حضانة غير جاهزة 
اس��تيعاب أعداد الطلبة في العام الدراس��ي اجديد، 
بس��بب ع��دم تع��اون اجه��ات امش��رفة عل��ي ذوي 

ااحتياجات اخاصة.
ولف��ت إل��ى أن��ه عل��ى الرغم م��ن دف��ع احكومة 40 
ملي��ون دينار س��نويا له��ذه ام��دارس إا أن بعضها ا 
يصلح ممارس��ة دوره، افتا إلى وج��ود فئة من دوي 
ااحتياج��ات بلغ��وا 20 عاما لم يذهب��وا إلى امدارس 

بسبب نوعية اإعاقة اخاصة بهم.
وش��دد عل��ى أن حل ه��ذه امش��اكل ا يحتاج س��وى 
اإرادة والق��رار، متمنيا أن يهت��م رئيس الوزراء بتلك 
الفئة، ويل��زم وزي��ري التربية والش��ؤون بالتعاون 
إنه��اء هذه امآس��ي ووقف الظل��م عن أولي��اء اأمور 

الذين أكرمهم الله وأنعم عليهم معاق أو معاقن.

النفط وزير 
واتفق��ت امجموعة، التي تض��م دول أوبك وحلفاء مثل 
روس��يا، بش��كل حاس��م على حصص إنتاج جديدة بدءاً 
م��ن ماي��و 2022 بعدما وافقت الس��عودية ودول أخرى 

على طلب من اإمارات برفع خط اأساس.
وخال ااجتماع اأخير تقرر رفع خط اأساس إنتاج 
أوبك+ من 43.8 إلى 45.5 ملي��ون برميل يوميا اعتباراً 

من مايو 2022.

أحبطت »اجمارك« 
معلوم��ات وردت إلى إدارة البحث والتحري اجمركي 
تفيد بوجود شحنة »طبليات« قادمة من دولة خليجية، 
حتوي على مواد منوعة، مبينة انه بعد تفتيشها بدقة 

عثر على 29 كرتونا مخبأة في أربع »طبليات«.
وأضاف أنه بعد تفتي��ش الكراتن تبن احتواؤها على 
نحو ثاثة أطنان من مادة »التنباك« اممنوع استيرادها 
بحس��ب القوان��ن اجمركية الصادرة بهذا الش��أن، وم 

اتخاذ اإجراءات اجمركية الازمة.
وح��ذرت »اجم��ارك« كل من تس��ول له نفس��ه تهريب 
امواد امخدرة والبضائع احظورة بكل أشكالها وأنواعها 
إلى الباد، مش��ددة على أنه س��يعرض نفسه للمساءلة 

القانونية واتخاذ اإجراءات اجمركية بحقه.

استهدفت مسيّرة  
وش��يك لداع��ش- واي��ة خراس��ان« على مط��ار حامد 

كرزاي الدولي.
كما أوضح بأن الضربة حققت هدفها بنجاح، مضيفا أن 
»اانفجارات الثانوية الكبيرة التي تصاعدت من السيارة 

تشير إلى وجود كمية ضخمة من امواد امتفجرة.
وختم مش��يرا إل��ى أن القي��ادة امركزية ج��ري تقييما 
احتمال وقوع خس��ائر في صف��وف امدنين، على الرغم 

من عدم وجود مؤشرات على ذلك في الوقت احاضر.
وكان مسؤولون أميركيون أفادوا في وقت سابق اليوم 
بأن الق��وات اأميركية نف��ذت ضربة عس��كرية في كابل 
مستهدفة سيارة يشتبه بأنها ملغومة، كانت في طريقها 

لتنفيذ هجوم على امطار.
وأض��اف امس��ؤولون، الذي��ن طلب��وا عدم الكش��ف عن 
أسمائهم، لوكالة رويترز بأن الضربة استهدفت مسلحن 

يُشتبه في أنهم من تنظيم داعش، واية خراسان.
فيم��ا ذك��ر ش��هود أن انفج��ارا وق��ع بالقرب م��ن مطار 
العاصمة، بعد أن أظهرت لقطات تلفزيونية دخانا أسود 

يتصاعد في السماء.
أت��ت تلك الضربة بع��د ثاثة أيام على هج��وم دامٍ طال 
مط��ار العاصم��ة اأفغانية، مخلف��ا أكثر م��ن 170 قتيا 

بينهم 13 جنديا أميركيا.
وكان الرئي��س اأميركي جو بايدن ح��ذر بعد ااعتداء 
الذي تبناه داعش-واية خراسان، من أن هجوماً جديداً 

وشيكاً محتملٌ جداً.
يذك��ر أن الق��وات اأميركية كانت أعلن��ت بعيد الهجوم 
اانتح��اري ال��ذي أودى بحي��اة العش��رات، أنها ضربت 
مواق��ع لعناصر داعش في أفغانس��تان، من يعتقد أنهم 
خطط��وا للهج��وم الدامي محي��ط امطار ي��وم اخميس 

اماضي.

اليمن : مقتل
قاع��دة العن��د اجوي��ة في محافظ��ة حج، وه��ي أكبر 

قاعدة عسكرية في الباد الغارقة في احرب.

: إقالة ليبيا 
وسائل إعام محلية.

وكان ع��ون طل��ب من احكومة ف��ي 19 من الش��هر اجاري، 
اس��تبدال مجلس إدارة مؤسس��ة النف��ط الليبية، م��ا في ذلك 

رئيس مجلس اإدارة.
وق��ال عون حينها إن التغيير مطلوب في أس��رع وقت مكن، 
أن امجل��س احال��ي مؤسس��ة النف��ط م تش��كيله بطريق��ة 

تتعارض مع قوانن الدول اأعضاء في أوبك، على حد قوله.
وش��غل صنع الله منص��ب رئيس مجلس اإدارة مدة س��بع 
س��نوات وأدار قطاع الطاقة بش��كل فعال - ما في ذلك مثيل 
ليبي��ا في اجتماعات منظمة البلدان امص��درة للبترول - حتى 
م تعي��ن ع��ون ف��ي م��ارس كأول وزير نف��ط في الب��اد منذ 
ع��ام 2014، فيم��ا كان��ت امؤسس��ة الوطني��ة للنف��ط واح��دة 
م��ن امؤسس��ات القليلة القادرة عل��ى العمل عبر اانقس��امات 

السياسية في ليبيا.
وقال عون في مقابلة هذا الش��هر إن ليبيا س��تكافح للحفاظ 
عل��ى مس��تويات إنت��اج النف��ط ما ل��م يتغلب امش��رعون على 

خافاتهم ومرروا اميزانية.
كم��ا كش��ف أن الباد تضخ م��ا يقرب من 1.3 ملي��ون برميل 
م��ن اخام يومياً، وتهدف إلى زيادته��ا إلى 1.5 مليون بحلول 

نهاية عام 2021.

محمد احويلة يوجه سؤاا إلى الرومي عن خطط »العدل«       
الكبير مبارك  محافظة  في  للمحاكم  مجمع  إنشاء 

اخليفة يسأل الرومي عن إجراءات 
»اليوروفايتر« ملف  حول  »نزاهة« 

وج���ه ال��ن��ائ��ب م���رزوق 
نائب  إلى  س��ؤاا  اخليفة 
ال���وزراء  مجلس  رئ��ي��س 
الدولة  وزير  العدل  وزير 
النزاهة،  تعزيز  لشؤون 
»وف��ق��اً  مقدمته  ف��ي  ج��اء 
إحالة نائب رئيس مجلس 
ال������وزراء وزي����ر ال��دف��اع 
احالي للماحظات الواردة 
في تقرير ديوان احاسبة 
ع���ن ت��ض��خ��م ع��ق��د ش���راء 
إلى  »يوروفايتر«  طائرات 
مكافحة  ال��ع��ام��ة  الهيئة 

باإضافة  »نزاهة«  الفساد 
إح���ال���ت���ه ل��ل��ت��وص��ي��ات 
التحقيق  بلجنة  اخاصة 
اأول  النائب  من  امشكلة 
ال���وزراء  مجلس  لرئيس 
وزي����ر ال���دف���اع اأس��ب��ق 
ناصر  ال��ش��ي��خ  ام��رح��وم 
صباح اأحمد«، لذا يرجى 

تزويدي وإفادتي باآتي:
اأول  النائب  أح��ال  هل 
ال���وزراء  مجلس  لرئيس 
وزي����ر ال���دف���اع اأس��ب��ق 
ه����ذا ام����وض����وع س��ال��ف 

إذا  »ن��زاه��ة«؟،  إل��ى  الذكر 
باإيجاب،  اج���واب  ك��ان 
وما  اإحالة؟،  مت  فمتى 
م  ال��ت��ي  التوصيات  ه��ي 
ات���خ���اذه���ا؟ ب��خ��ص��وص 
اإحالة التي مت في شأن 
هذا اموضوع من قبل نائب 
ال���وزراء  مجلس  رئ��ي��س 
وزي���ر ال��دف��اع اح��ال��ي؟، 
اإحالة؟،  هذه  مت  ومتى 
وم�����ا ه����ي اإج��������راءات 
»نزاهة«  بها  قامت  التي 

حيالها؟.

وج��ه النائ��ب  محمد احويلة س��ؤاا إلى 
نائب رئيس مجلس الوزراء وزير العدل.

 ونص الس��ؤال على ما يلي:تعد محافظة 
مب��ارك الكبي��ر أح��دث محافظ��ات الكويت 
تأسيس��ا حي��ث أنش��ئت ف��ي نوفمب��ر عام 
1999 وكان م��ن امخط��ط له��ا أن تصب��ح 
درة احافظات نظرا مس��احتها الشاس��عة 
وإمكاناتها الكبيرة وموقعها امتميز إا أنها 
تعاني من قلة اخدم��ات ومنها عدم وجود 

مجمع للمحاكم في احافظة.
 ونظ��را معان��اة س��كان محافظ��ة مبارك 

الكبير عند مراجعتهم احاكم في احافظات 
اأخرى من بعد امسافة واازدحام امروري، 
وحرصا عل��ى توفير اخدم��ات للمواطنن 
بطريق��ة ميس��رة ولتخفي��ف الضغط على 

احاكم اأخرى.
لذا يرج��ى إفادتي وتزوي��دي باآتي:هل 
لدى وزارة العدل خطة نحو إنش��اء مجمع 
للمحاك��م في محافظة مبارك الكبير أس��وة 
اإجاب��ة  كان��ت  إذا  احافظ��ات؟  ببقي��ة 
باإيجاب، يرجى تزوي��دي بها، وإذا كانت 

اإجابة بالنفي، فما هي أسباب ذلك؟

 محمد الحويلة

 مهلهل امضف

العتيبي  خالد  النائب  دعا 
م��ج��ل��س ال���������وزراء إل���ى 
ضرورة زيارة أرض منتزه 
أبوحليفة والوقوف ميدانياً 
ع��ل��ى اخ���ي���ارات ام��ت��اح��ة 
للمؤسسة  تسليمه  إنهاء 
السكنية،  للرعاية  العامة 
مؤكدا أنه من اجيد أن تعقد 
بجسر  اجتماعها  احكومة 
امستقبل،  أج��ل  م��ن  ج��اب��ر 
لكن عليها أن تلتفت حاضر 
امواطنن، وتهتم مشاكلهم 
أزمتهم  ح��ل  على  وتعمل 
إنهاء  خال  من  اإسكانية 
امنتزه  عوائق تسليم أرض 

للمؤسسة.
ف��ي  العتيب��ي،  وأك��د 
تصري��ح، أن��ه بع��د اعتماد 
حوي��ل  البل��دي  امجل��س 
أرض منت��زه أبوحليفة إلى 
»الس��كنية« لم يع��د لوزارة 
اإسكان حجة في تأخير هذا 

املف امه��م الذي سيس��اعد 
ف��ي القض��اء عل��ى مش��اكل 

التي  مئات اأسر مساحته 
مت��ر   650.000 تتخط��ى 

مربع، مطالب��ا كل الوزارات 
واجهات احكومية امعنية 

ق��رارات  إص��دار  بس��رعة 
ع��ن  واابتع��اد  التنفي��ذ 
التعامل  ف��ي  البيروقراطية 

مع هذه القضايا امهمة.
»ق�����رار  أن  وأوض��������ح 
منت������زه  أرض  تخصيص 
السكنية  للرعاية  أبوحليفة 
نهاية  ج����دا  ق��ري��ب��ا  ك����ان 
واتضح  ام��اض��ي،  امجلس 
من خال إطاعي عن طريق 
احكومة  م��ع  ات��ص��اات��ي 
وقتها، ومن خال متابعتي 
العوائق  كل  أن  املف،  لهذا 
نعرف  ا  ول��ك��ن  ان��ت��ه��ت، 
اأيادي اخفية التي أوقفت 
ام���ش���روع، ووق���ف���ت ضد 
ألف  على  يزيد  ما  مصالح 
أسرة من امتوقع استفادتها 
ولذلك  اأراض���ي،  ه��ذه  من 
تخصيص  بسرعة  نطالب 
هذه اأرض وإصاح أخطاء 

الفترة السابقة«.

دعا مجلس الوزراء لتسليم منتزه أبو حليفة إلى »السكنية«

خالد العتيبي : من اجيد أن تعقد احكومة اجتماعها بجسر جابر  
من أجل امستقبل.. لكن عليها أن تلتفت حاضر امواطنن

    خالد العتيبي

علق النائب مهلهل امضف، على احفل الذي 
قام��ت ب��ه الهيئة العام��ة للبيئة أم��س، بنقل 
إطارات إرحي��ة قائاً: »أعت��ذر عن احضور، 
اإط��ارات م نقله��ا فق��ط وه��و لي��س إجاز 
فامش��كلة لم ح��ل ولم يتم التخل��ص منها أو 

إعادة تدويرها«.
صحف��ي:  تصري��ح  ف��ي  مهله��ل  وأض��اف 
»على اجانب اأخر امواطن��ن هناك طوابير 
اإسكان أيضا لم يسكنوا امنطقة«، متسائاً: 
»ه��ل يعلم رئي��س احكوم��ة عن ه��ذا؟.. هل 

الوزير مقتنع باحل؟«.
من جانب آخ��ر وجه النائ��ب مهلهل امضف 
سؤاا إلى وزير النفط ووزير التعليم العالي 

د.محمد الفارس جاء كالتالي:
م��ا  باآت��ي:  وتزوي��دي  إفادت��ي  يرج��ى 
الغازات الضارة امنبعثة من محطة الزور أو 

الدوحة؟
ومتى آخر مرة قيست فيها نسبة التلوث من 
اانبعاثات الناجة من احطات امذكورة،وكم 
تبلغ نس��بة التلوث؟ وما اح��ل البديل لديكم 
لوقف انبعاث هذه الغ��ازات؟ وما اإجراءات 
الت��ي قامت بها الهيئ��ة العام��ة للبيئة لوقف 
ه��ذا التلوث البيئي؟ وه��ل توجد جان بيئية 
مختص��ة معاجة ه��ذه اانبعاث��ات؟ وصور 
ضوئية ع��ن آخر ثاث��ة قرارات ص��ادرة من 

الهيئة للتعامل مع هذه امشكلة البيئية.

مهلهل امضف : نقل إطارات »ارحية« ليس إجازاً


